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草の根から 

 

最
近
市
内
で
は
、
ま
ち

づ
く
り
を
め
ぐ
っ
て
の
説

明
会
が
各
地
で
開
か
れ
て

い
ま
す
。
高
幡
不
動
駅
改

良
住
民
説
明
会
、
小
学
校

統
廃
合
説
明
会
、
旭
が
丘

大
型
マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
の

説
明
会
‥
‥
▼
い
ず
れ
も

住
環
境
や
生
活
環
境
、
教

育
環
境
に
大
き
な
影
響
を

及
ぼ
す
問
題
ば
か
り
で
あ

り
、
こ
れ
に
住
民
の
皆
さ

ん
が
さ
ま
ざ
ま
な
形
で
立

ち
上
が
っ
て
い
ま
す
。
住

民
が
主
人
公
の
取
り
組
み

が
広
が
っ
て
い
る
こ
と
を

実
感
し
ま
す
▼
こ
れ
に
行

政
が
ど
う
こ
た
え
る
の
か

が
問
題
で
す
。
高
幡
駅
改

良
の
説
明
会
で
は
、
枠
組

み
は
京
王
と
の
間
で
決
め

て
し
ま
い
、
何
か
あ
れ
ば

言
っ
て
き
な
さ
い
と
い
う

態
度
で
す
。
統
廃
合
の
説

明
会
で
は
、
少
人
数
学
級

の
問
題
点
ば
か
り
を
並
べ

て
説
明
し
「
資
料
が
一
方

的
」
「
メ
リ
ッ
ト
も
あ
る

は
ず
」
と
参
加
者
か
ら
強

い
指
摘
を
受
け
ま
し
た
。

『
住
民
と
の
協
議
に
よ
る

ま
ち
づ
く
り
』
を
掲
げ
る

市
の
姿
勢
が
問
わ
れ
て
い

ま
す
。 

 
 

中
野
あ
き
と 

すれ違う市の説明と住民の声 

 

月

日
の
夜
、
七
生
公
会
堂
で
行
な
わ
れ
た
建
替
え
計

画
に
関
す
る
第
二
回
説
明
会
に
参
加
し
ま
し
た
。
説
明
会
で

は
集
ま
っ
た
住
民
の
方
々
か
ら
様
々
な
意
見
や
要
望
が
出
さ

れ
ま
し
た
が
、
計
画
の
大
枠
は
市
と
京
王
と
の
間
で
固
め
ら

れ
て
い
て
、
京
王
は
「
新
年
早
々
に
着
工
し
た
い
」
と
し
て

い
ま
す
。
出
さ
れ
た
住
民
の
声
が
本
当
に
生
か
さ
れ
る
の
か

疑
問
も
感
じ
た
と
こ
ろ
で
す
。 

 

（
中
野
事
務
所
・
Ｋ
） 

 

京
王
は
「
市
が
用
地
を
提
供
で
き
な
い
と
い
う
の
で
、
京
王
の

敷
地
内
に
昇
降
口
を
つ
く
る
。
今
の
計
画
以
上
の
も
の
は
む
り
」

と
し
て
い
ま
す
。
と
こ
ろ
が
市
か
ら
は
、
何
で
用
地
が
確
保
で
き

な
い
の
か
、
ど
ん
な
努
力
が
な
さ
れ
た
の
か
の
説
明
が
あ
り
ま
せ

ん
。
こ
の
ま
ま
で
は
昇
降
口
が
で
き
た
と
い
う
だ
け
で
、
住
民
が

望
む
植
栽
な
ど
を
ほ
ど
こ
し
た
北
側
の
玄
関
に
ふ
さ
わ
し
い
も
の

に
な
る
見
通
し
は
全
く
見
え
ま
せ
ん
。 

 

「
住
民
の
皆
さ
ん
に
議
論
し
て
頂
い
て
決
め
ま
す
」
と
市
は
い

っ
て
い
ま
す
。
し
か
し
京
王
は
高
幡
ビ
ル
の
着
工
は
年
明
け
早
々

と
し
て
い
ま
す
。
本
当
に
住
民
・
利
用
者
の
声
を
生
か
す
保
障
は

あ
る
の
で
し
ょ
う
か
。 

 

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
・
文
字
情
報
・
表
示
板
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
要
望

が
出
さ
れ
て
い
ま
す
。
と
こ
ろ
が
市
も
京
王
も
「
何
か
あ
れ
ば
連

絡
を
下
さ
い
」
「
意
見
を
聞
く
場
は
つ
く
り
ま
す
」
「
可
能
な
要

望
な
ら
取
り
入
れ
ま
す
」
と
い
っ
て
い
ま
す
。
市
は
「
バ
リ
ア
フ

リ
ー
よ
り
も
ユ
ニ
バ
ー
サ
ル
デ
ザ
イ
ン
だ
」
と
い
い
ま
す
。
し
か

し
そ
の
意
味
の
な
か
に
は
「
設
計
段
階
か
ら
皆
の
声
を
生
か
す
」

と
い
う
意
味
が
含
ま
れ
て
い
る
の
で
す
。
図
面
を
広
げ
て
話
し
合

っ
て
つ
く
り
あ
げ
る
と
い
う
態
度
が
必
要
で
は
な
い
で
し
ょ
う
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周
辺
住
民
の
み
な
さ
ん
は
、

「
こ
ん
な
マ
ン
シ
ョ
ン
を
建
て

ら
れ
た
ら
街
の
姿
が
一
変
し
て

し
ま
う
」
「
周
辺
の
生
活
を
無

視
し
た
計
画
だ
」
と
し
て
１１
月

２９
日
の
夜
集
会
を
開
き
、
六
〇

名
を
越
す
参
加
で
『
旭
が
丘
環

境
を
守
る
会
』
を
発
足
。
市
議

会
に
も
『
建
設
計
画
の
変
更
と

市
と
し
て
事
業
者
へ
の
適
切
な

指
導
を
求
め
る
』
請
願
を
提
出

し
ま
し
た
。 

 
中
野
あ
き
と
市
議
も
ま
ち
づ

く
り
建
設
委
員
と
し
て
、
住
民

の
皆
さ
ん
の
意
見
を
聞
き
な
が

ら
、
要
望
が
反
映
す
る
よ
う
力

を
つ
く
し
ま
す
。 

 

富
士
電
機
西
側
の
工
場
跡
地

（
富
士
町
）
に
市
内
で
最
大
級

の
マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
の
計
画
が

持
ち
上
が
り
、
周
辺
地
域
で
大

き
な
問
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

 

施
工
主
の
長
谷
工
コ
ー
ポ
レ

ー
シ
ョ
ン
が
明
ら
か
に
し
た
建

築
計
画
で
は
、
約
二
六
〇
〇
平

米
の
土
地
に
地
上
１７
階
、
最
高

高
さ
５０
米
、
建
築
戸
数
六
八
〇

戸
の
分
譲
マ
ン
シ
ョ
ン
を
建
設

す
る
と
し
て
い
ま
す
。 

西平山  

とき   １２月２１日（日午後２時～４時） 

ところ  東宮下地区センター 

             東平山三丁目（変電所裏） 

主催   中野あきと事務所 

 ※問い合わせ ☎５９９－３３５０ 

           お気軽にご参加下さい。 

富士電機西側に巨大マンション計画 
周辺住民・市議会に『請願』提出 （１７階建て６８０戸） 

 １２月４日の本会議で、一般質問を行なった中野あ

きと市議は、６月、９月の市議会に引き続き、平山小

と平山台小の統廃合の問題をとりあげました。この問

題は現在、１７年４月実施の予定を延期し、保護者・

住民との話し合いを継続することになっています。 

 中野市議は、①統合が行なわれれば廃校になってし

まう平山台小の保護者・住民との合意なき統合は行な

わない。②統合を前提にしか平山小の校舎の改築を考

えないということは、学童の命、安全をないがしろに

するものだ、と市教委の姿勢を追及しました。 

 とくに耐震診断や耐力度調査の結果は、いずれも平

山小の改築が待ったなしのさしせまった状況であり、

早急に改築に当たるべきだと訴えました。 

 市教委は、改築が必要だという認識すら示さず、あ

くまで統合を前提とした答弁に終始しました。 

  １２月６日、平山小と平山台小で統廃合のための説

明会が行われました。この説明会に市教委は、『どう

して学校統合なの？』という３０ページをこえる資料

を配布し、平山台小の保護者が強く求める少人数学級

のデメリットを説明しました。 

 これに対し平山台小の会場に参加した保護者・住民

の多くから「資料が一方的」「当然あるはずのメリッ

トをなぜ示さないのか」という声が出され、「少人数

学級を平山台小の特徴として残してほしい」という要

望が発言されました。 

 

「
教
育
委
員
会
の
問
題
で
あ
っ

て
、
市
長
が
意
見
を
差
し
挟
む
の

は
む
ず
か
し
い
」
。
四
日
、
平
山

小
、
平
山
台
小
の
統
廃
合
問
題
で

質
問
に
立
っ
た
中
野
市
議
に
対
す

る
市
長
の
答
弁
の
一
節
で
す
。
行

政
が
教
育
の
あ
り
方
に
介
入
す
る

の
は
問
題
で
す
が
、
事
は
教
育
環

境
の
整
備
の
問
題
で
す
。
少
人
数

学
級
を
存
続
さ
せ
て
ほ
し
い
と
い

う
保
護
者
の
願
い
や
、
地
震
に
耐

え
ら
れ
な
い
待
っ
た
な
し
の
平
山

小
の
校
舎
の
改
築
を
ど
う
す
る
か
。

行
政
の
責
任
が
問
わ
れ
て
い
る
の

で
す
▽
盗
聴
事
件
の
武
富
士
に
は

〃
三
つ
の
敵
〃
が
あ
る
そ
う
で
す
。

そ
の
中
で
団
体
と
し
て
固
有
名
詞

が
あ
る
の
は
日
本
共
産
党
だ
け
。

民
放
の
在
京
キ
ー
局
が
サ
ラ
金
業

界
か
ら
得
て
い
る
広
告
収
入
は
年

間
二
八
〇
億
円
。
年
間
で
「
億
」

を
超
え
る
武
富
士
か
ら
の
広
告
収

入
の
あ
っ
た
新
聞
社
も
。
巨
額
の

広
告
費
は
報
道
も
委
縮
さ
せ
ま
す

（
赤
旗
記
事
『
会
長
の
盗
聴
』
よ

り
）
。
「
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
」
に
は

広
告
費
も
脅
し
も
通
じ
ま
せ
ん
。

▽
「
ひ
る
む
な
に
昭
和
の
あ
の
日

み
が
え
る
」
（
朝
日
川
柳
）
。 

十
二
月
を
六
十
二
年
前
の
忌
ま
わ

し
い
月
に
し
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

イ
ラ
ク
派
兵
ゆ
る
す
ま
じ
。 

短 

信 


